

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

A Travers Nos Régions Pana/PDG: Célébration en différé du "12-mars"



LES Pdgistes du département de la Lombo-Bouenguidi et son chef-lieu Pana, dans la province de l'Ogooué-Lolo, ont célébré dernièrement en différé le 54e anniversaire du Parti démoratique gabonais (PDG), en présence de Faustin Boukoubi (député du 1er siège et président de l'Assemblée nationale) et Irène Lissenguet (député du 2e siège) qui ont sillonné le département, la commune de Pana et le district de Dienga, pour les besoins de la cause de leur parti politique au pouvoir. Dans son message, la camarade Lissenguet a fait le bilan, à mi-parcours, des activités qu'elle a menées malgré la présence du Covid-19. Ensuite, elle a invité l'ensemble des Pagistes de la Lombo-Bouenquidi à la mobilisation et à la cohésion. pour mieux préparer la présidentielle de 2023. A son tour, en bon pédagogue, le leader politique de la contrée, Faustin Boukoubi est revenu sur l'article 31 des statuts du PDG, qui dispose que le président du PDG, Ali Bongo Ondimba, est le candidat naturel de leur formation politique. "Il sera donc notre unique candidat en 2023", a tenu à préciser M. Boukoubi.

'PENSONS AUX RÉALITÉS D'EN HAUT ET NON À CELLES DE LA TERRE !"



DIMANCHE, la paroisse Sainte-Thérèse de Port-Gentil a eu droit à sa messe de Pâques. Elle était dite par son curé, l'abbé Azarias Karemera. La prédication était tirée de la Lettre de Saint-Paul-Apôtre aux Colossiens, chapitre 3 et versets 1 à 4 dans lesquels l'apôtre Paul exhorte à penser aux réalités d'en haut. Et le curé Azarias de renchérir : "Effectivement, mieux vaut penser aux choses d'en haut qu'à celles de la terre". Il a ensuite émis le vœu de voir certains chrétiens, qui s'illustrent par des comportements déviants, s'approprier quotidiennement ce message divin. D'après les Saintes Ecritures, il ressort que "la Pâques est la fête la plus importante du christianisme, en ce qu'elle commémore la résurrection de Jésus-Christ (...) Elle a été fixée, apprend-on, par le Concile de Nice en 325, au premier dimanche après la pleine lune, qui a lieu soit le premier jour de l'équinoxe ou 21 mars, soit aussitôt après cette date", nous a-t-on édifié.

KEKA & ALLOGO

Bitam: le ministre Charles Mve Ellah visite le quai sec d'Eboro

E. EBANG MVE Bitam/Gabon

E ministre de l'Agriculture et de l'Alimentation, Charles Mve Ellah, a profité de son séjour dans le Woleu-Ntem pour visiter le 8 avril dernier le chantier du futur quai 🖳 sec d'Eboro situé à la frontière 🤉 du Gabon avec le Cameroun, et à une trentaine de kilomètres de 着 Bitam. En présence du préfet du Ntem, Jean-Claude Mounziegou Maloulah. Au terme de cette visite d'évaluation et d'inspection, Igor Kévin Mouyebissy, directeur général de "Gleshe Services" société adjudicataire des travaux -, s'est engagé à livrer le chantier au mois de septembre 2022, en dépit de certains petits problèmes rencontrés sur place. Il s'agit notamment, et surtout, des désagréments causés par les pluies qui s'abattent depuis quelque temps dans le département du Ntem. Le membre du gouvernement a



Le ministre Charles Mve Ellah (casque blanc) visite le quai sec d'Eboro.

pris acte desdits engagements. Et a rappelé que ce quai sec tient à cœur le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, et que la livraison de ce projet vital pour le gouvernement entre dans le cadre du Plan d'accélération et de la transformation (PAT).

Rappelons que le futur port sec d'Eboro est bâti sur une superficie de 10600 mètres carrés, d'où seront érigés des bâtiments équipés pour les bureaux administratifs et les bureaux de l'Agasa, du Commerce, de l'Oclad et des douanes. Mais aussi des parkings, le pont-bascule, le poste de sécurité, la zone de déchargement de 20 camions, les aires de stationnement, etc.

"Ce futur quai sec sera un point de débarquement, de vérification et de contrôles de produits vivriers en provenance du Cameroun", a confié le ministre Mve

Lambaréné: la DYMA célèbre la journée nationale de la femme

Paterne N'DOUNDA Lambaréné/Gabon

■ N partenariat avec le **▼** Conseil départemental ✓ de l'Ogooué et des Lacs (CDOL), l'association "La Dynamique de Megnang" (La DIMA), portée sur les fonts bapstimaux en 1986, a célébré les femmes à l'occasion de leur Journée nationale qui a lieu chaque 17 avril. A cette occasion, la présidente-fondatrice, Aimée Félicité Essono Eny - expert Genre et Développement, conseillère municipale PDG, 2e arrondissement de Lambaréné, et attachée du cabinet du président de la République -, s'est retrouvée autour de ses 80 membres à son domicile, au quartier Magnang, 2e arrondissement de Lambaréné, pour fêter la journée à elles dédiée. Dans la foulée, La DIMA a organisé une causerie sur le diabète : ses causes et conséquences ; et

comment vivre avec. Ensuite, des présents ont été remis aux



Une vue du matériel remis et les donateurs.

femmes vivant avec un handicap. Y figuraient quelques fauteuils roulants, chaises à pots, cannes, béquilles et routeurs...

Dans son mot, la fondatrice a rappelé que son association, qui se veut apolitique, a toujours mené des actions diverses et variées, dans le cadre de la politique de partage et de solidarité prônée par Ali Bongo Ondimba.

"Nous aidons nos membres à devenir autonomes en les aidant à créer des activités génératrices de revenus", a précisé Mme Essono Eny. Pour sa part, la présidente du Conseil départemental de l'Ogooué et des Lacs, Yvette Liliane Retouano, a déclaré être séduite par les missions de La DIMA. D'où son adéhsion séance